

## **Iglesias alaba el avance francés sobre el Canfranc**

**Huesca** • El presidente del Gobierno aragonés, Marcelino Iglesias, consideró ayer «importantes» los últimos avances en Francia de cara a la reapertura del túnel internacional del Canfranc y mantuvo su compromiso con la línea ferroviaria que, según precisó, sigue siendo de interés nacional. Iglesias se refirió así ayer al anuncio del Consejo Regional de Aquitania de reabrir el tramo Olorón-Bedous de esta línea, una «puerta que se abre» después de varios fracasos en relación con la intención de reabrir el Canfranc para unir Aragón con Francia. EFE